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株洲千金药业股份有限公司 

关于 2023年度暨 2024年第一季度业绩说明会召开情

况的公告 
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、 业绩说明会召开情况 

株洲千金药业股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 5 月

30 日（星期四）上午 10:00-11:00通过上海证券交易所上证路演中

心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动形式召开了

2023年度暨 2024 年第一季度业绩说明会。公司董事长蹇顺先生、董

事会秘书朱溧女士、副总经理兼财务负责人彭意花女士、独立董事马

理先生出席了本次说明会，与投资者进行互动交流和沟通，就投资者

关注的问题在信息披露允许的范围内进行了回答。 

二、本次说明会投资者提问及公司答复情况 

问题 1：蹇总您好，请问今年的战略调整上与以往的的战略上最

大的差别是什么？基于什么做出调整？谢谢？ 

回复：公司本次最大的战略调整是加大研发投入、聚焦医药工业，

以前是多元化发展战略。本次战略调整主要是基于行业形势变化及公

司自身发展需要。谢谢！ 

问题 2：彭总您好，请问研发投入超预期增长是常态化的规划，

还是季度性的决策。本季度如果研发投入非超预期增长，一季度的净

利润应该可以实现同比高双位数增长。 

回复：加大研发布局及投入，是公司产品战略的核心举措。谢谢！ 



问题 3：朱总好，千金药业是一家具有面向公众消费品的公司，

建议公司网站进行年轻化、以消费者和投资者为中心的改版。我每次

登录网站都找不到投资者关系的板块。 

回复：感谢您的建议，公司会加以改进。 

问题 4：蹇总您好，非常感谢对战略调整很清晰的回复，作为股

东，非常认同公司聚焦的做法。请问这两个年度的分红比例减少，而

目前现金储备充足，是否有并购整合方面的打算？ 

回复：公司一直希望能够并购具有协同效应的优质标的，也在不

断的进行市场调研和考察。谢谢！ 

问题 5：贵公司在华北和西北市场营收占比偏低，未来几年是否

考虑开拓这两个市场，采取的措施有哪些？ 

回复：华北和西北市场是公司在持续开拓的市场，主要的措施是

加强三大开发及提升学术推广能力。谢谢！ 

三、其他事项 

本 次 业 绩 说 明 会 的 具 体 内 容 详 见 上 海 证 券 

交 易 所上 证 路 演 中 心（http://roadshow.sseinfo.com/）。感

谢广大投资者积极参与本次说明会，并对各位投资者长期以来对公司

发展的关注和支持表示衷心感谢！ 

特此公告。 

 

 

株洲千金药业股份有限公司 

董事会 

2024年 6 月 1 日 


